



Beim Schlittschuhlaufen



Von... Schlittschuhlaufen, Pferdereiten, Osterhasen ...und einem «Mobillab»

Auch dieses Jahr durften wir die Eishalle unsicher machen! Es war ein schöner und gelungener Tag. Pferdereiten, natürlich mit Pferdepflege verbunden, war für die Jüngeren angesagt, während sich die Dritt- und Sechstklässler mit physikalischen Experimenten im Mobillab auseinandersetzen... und... vor den Ferien gaben unsere Jüngsten noch eine Ostervorführung zum Besten! Eine intensive und spannende Zeit.

Klassenbildung - Personelles

Wir freuen uns mit Sara Plattner (von Arboldswil) eine ausgewiesene, qualifizierte Lehrerin für unsere 1.-3. Klasse gefunden zu haben. Auch konnten wir für das Textile Werken Frau Corinne Braselmann (von Zullwil) anstellen. Beiden wünschen wir jetzt schon viel Freude in ihrer neuen Tätigkeit und einen guten Start im Sommer! So sieht die Klassenbildung im kommenden Schuljahr wie folgt aus:

- **1.-3. Klasse – Frau Sara Plattner**
- **4.-6. Klasse – Frau Silvia Appel**

Einen schönen Frühling wünscht Ihnen

SCHULE LAUWIL

Schulleitung

Voranzeige:

Projekttag

17.6.-20.6.19

Schulschlussfeier

20.6.19



2019

**SCHULE
LAUWIL**

Schule: 061 / 941 11 67 – Schulhaus
Schulleitung: 078 / 888 23 37 – Privat
Sekretariat: 061 / 511 99 37 – Büro
www.schule-lauwil.ch / Info@schule-lauwil.ch